

Liebe Patientin, lieber Patient!

Wohnst Du in Norwegen, bist aber der norwegischen Sprache noch nicht so mächtig und möchtest daher lieber von einem deutschsprachigen Arzt/ Therapeuten behandelt werden, bist Du herzlich willkommen, mit mir Kontakt aufzunehmen.

Ich bin Psychiaterin, d. h. Fachärztin für Psychiatrie. Deutsch ist meine Muttersprache. Ich habe in Deutschland und England Medizin studiert, dann aber in Norwegen meine Facharztausbildung zunächst in Allgemeinmedizin und anschließend in Psychiatrie abgeschlossen. Als Ärztin bin ich berechtigt sowohl Medikamente als auch Krankmeldungen auszuschreiben. Ansonsten unterscheidet sich meine alltägliche Arbeit nicht wesentlich von der Arbeit eines klinischen Psychologen, der im Gegensatz zu einem Arzt nicht Medizin sondern Psychologie studiert hat.

Ich arbeite zur Zeit ausschließlich als Privatärztin. Das bedeutet für Dich, dass du zwar keine Überweisung ("Henvisning") vom Hausarzt ("Fastlege") brauchst, allerdings die komplette Konsultation selbst bezahlen mußt, und nicht nur einen Eigenanteil. Eine eventuelle "Frikort" hat für Konsultationen in meiner Praxis leider keine Gültigkeit.

Ein Vorteil in meiner Praxis ist, dass ich nicht an öffentliche Aufnahmekriterien gebunden bin, d. h. Du mußt nicht erst sehr schwer erkrankt sein, um einen Termin beim Psychiater zu bekommen. Zu mir kannst Du auch kommen, wenn Du nur leichte psychische Probleme hast oder einfach nur eine professionelle Person zum Reden brauchst. Dieses gilt sowohl für Diagnostik als auch Therapie.

In meiner psychiatrischen Praxis lege ich Wert auf eine ganzheitliche Sichtweise, immer mit dem Gedanken, dass Körper und Geist zusammenhängen. Mein Patient soll im Zentrum der Behandlung stehen und nicht, wie ansonsten so oft, die Bürokratie.

Rufe mich an, sende mir eine SMS oder E-Mail, wenn Du noch Fragen hast oder einen Termin bestellen möchtest. Meine Kontaktdaten findest du auf der Homepage.

Willkommen!

